

Ressort: Politik

Kretschmann schlägt "Projektsteuer" vor

Berlin, 28.10.2012, 11:39 Uhr

GDN - Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann (Grüne) hat die Einführung einer sogenannten Projektsteuer vorgeschlagen. Die Bundesländer sollten mehr als bisher selbst über die Höhe spezieller Steuern bestimmen dürfen, sagte der Grünen-Politiker in einem Interview mit dem Nachrichtenmagazin "Focus".

"Da gibt es wirklich ein Defizit. Zum Beispiel bei der Einkommensteuer", erläuterte Kretschmann. Wenn man als Staat bei den Ausgaben "nicht immer nur kürzen" wolle, dann müsse man "auf der Einkommenseite was tun". Hier könne man die Bürger fragen: "Für was wollt Ihr mehr bezahlen, damit wir woanders mehr ausgeben können?" Das sei "im Prinzip eine Art Projektsteuer". Der baden-württembergische Ministerpräsident verwies in diesem Zusammenhang auf gute Erfahrungen mit der Grunderwerbsteuer, die die grün-rote Landesregierung vergangenes Jahr um 1,5 Prozent erhöht habe. "Die Mehreinnahmen fließen eins zu eins in die frühkindliche Bildung", erklärte Kretschmann.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1288/kretschmann-schlaegt-projektsteuer-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com